



ゆりかご

2024年12月号
第二わかくさ保育園
2024.11.25 発行
<http://dai2-wakakusa.net/>

【12月の聖句】

「きょうダビデの町で、あなたがたのために、救い主がお生まれになりました。この方こそ主キリストです。あなたがたは、布にくるまって飼葉おけに寝ておられるみどりごを見つけます。これが、あなたがたのためのしるしです。」 ルカの福音書2章11節

今年もイエス様の誕生を祝う、クリスマスの時期になりました。大事なことは、イエス様の誕生は富や権力の象徴を現す宮殿ではなく、貧しき家畜小屋だったことです。それは人間ひとり一人の心の貧しさを現すものでした。自分の心の貧しさに気付きたいです。

イエスさま ありがとう!! ☆Happy クリスマス☆

朝晩寒くなってきましたね。季節の変わり目で風邪症状のあるお友達が出てきました。ひどくならないといいですね。インフルエンザも聞かれ始めていますが今のところ罹患することなく元気に過ごしています。今後も感染対策をして体調管理に気を付けていきましょう。また、何かと慌ただしい年の瀬となりますが、皆で元気に乗り切りましょうね。***そして、お楽しみの『遊戯会』。**
年長児は最後の遊戯会！自分たちでお話を進めて、劇ごっこ等を楽しんだり、和太鼓も大好きな曲でノリノリです。今年度も幼児組は、縦割りで行います。普段の園生活もほとんど縦割りで過ごしていますので、子ども達同士の関わりもご覧頂ければと思います。2歳児は大好きな絵本からのお話、1歳児は大好きな歌からのお話です。可愛い姿をご覧いただけるかな～と思っています。乳児組も舞台での遊戯会となりますので、保護者の方の前で緊張してしまうかもしれませんが温かく見守っていただければと思います。子どもたちそれぞれの発達段階にあわせて、「子ども自らの自発性・興味」を活かし、言語・音楽面の発達を促し劇ごっこ・リズム・合奏等の表現遊びを楽しみ、それに取り組む姿-「プロセス」を見守り、一人一人に合った保育を進めています。運動会後の子どもたちの成長を、違った視点でご覧戴ける事と思います。プログラム・みどころおたよりを配信致しますので、そちらをご覧くださいね。

*** 保育園では、「クリスマス」の意味をあらためて知り、神様に感謝して楽しい良いひとときを迎え過ごします。**
「ケーキやごちそうを食べる日」…「おもちゃをもらえる日」…**だけではなく「イエス・キリストの誕生を感謝してお祝いしよう！」**と伝えています。クリスマス会には、教会の方々が来園し、子どもたちにお話をしてくれます。楽しみですね。

*** 先日の誕生会で「勤労感謝の日」と「赤い羽根共同募金」について子供たちに話をしました。**看護師・警察官・消防士・会社 etc 電気・水・・・など、どれも誰かが機械を動かしていないと生活出来ませんね。ご飯もママやパパ達を作ってくれるから食べることが出来る。パパやママが一生懸命働いてくれているから洋服も買うことが出来る。好き嫌いをしたりわがまましたりしないで感謝して過ごしていきましょう。世界・そして日本にも、食べる物・着る物も無く困っている子どもがいます。幸せに過ごせているご家庭・保護者の皆様、子どもたちに保護者の方から話していただき、感じてほしいと思います。赤い羽根共同募金についてはどのような活動が行われているのか、募金されたお金がどのように使われているのか等話しています。募金箱を設置していますので保護者の皆様のご協力をよろしく願いいたします。

子守りの願い
ひとりひとりへ一挙手一足の労をかけて
可愛がつて育てたい
そして明日の希望にむかつて
大樹になれよと育てたい……
けれども……
大樹の根元にはえるこ草もある。
一人一人に道あり 一つの道か
その道で誇りをもつて
生きていく成長した子どもに
あいたい……
そんな願いを秘めて
育ての仕事をすすめて
ハ
重

【子守りの詩】

玄関に置いてあります。
どうぞ皆様も手にとって
ご覧くださいね。

♪12月の保育♪

主任保育士 小島 信子

◎歌・ダンス・言葉・劇などの遊びをさらに楽しみ、大勢の前で表現する喜びを感じよう！

◎クリスマス会でイエス様の誕生をお祝いしよう！

11月は暖かい日から急に寒くなる日も増え、冬の様な天気になり、紅葉も始まったかと思えばもう終わってしまっています。あっという間に秋が終わってしまう印象でしたね。寒暖差で体調を崩してしまうお子さんやご家族も出てきてしまうかもしれません。冬本番に向けて整えていけると良いですね。保育園では寒くなくても園庭では体をたくさん動かして丈夫な身体作りを心がけていきたいです。各クラスから歌やダンス、劇ごっこなどいつも以上に賑やかな声が響いてきています。おうちの方でも劇ごっこの言葉や歌などお子さんから聞かれているのではないのでしょうか？当日の姿をお楽しみに♡

きらきら!!ぎんが組

【12月の目標】

- ・みんなで力を合わせ、遊戯会を楽しもう♪
- ・冬を感じ、探しに散歩に行こう♪
- ・クリスマスの意味を知り、クリスマスをみんなで楽しみ、祝おう。

遊戯会に向けて、劇や和太鼓を楽しんでいるぎんがさん。劇中のダンスはどれもノリノリ♪「今日は劇やるの?!」との声が聞かれるほど楽しく取り組めている様です(*´艸`)

和太鼓は少し難しいリズムにもチャレンジ!「くびまわし」を叩く時のぎんがさんの顔は真剣そのもの!自主的に何度も叩いて、出来た時のぎんがさんの誇らしげな顔はとっても可愛いです♡ 当日が楽しみですね(^_-)☆

笑顔咲く❀さくら組

【12月の目標】

- ・お遊戯会をみんなで楽しみ、みてもらう喜びを感じよう!
- ・たくさん体を動かそう♪
- ・アドベントを通してクリスマスを知ろう。

寒くなる日が増えましたが、動き回って遊ぶ事で上着を脱いで「あつくなった!!」と元気に遊ぶみんな。子どもたちにとっては薄着で過ごすことが出来るというのが一種のステータスみたいですよ(笑)お遊戯会に向けての活動はお兄さん・お姉さんについていこうと頑張っている姿がかわいらしいです。当日はどんな姿が見られるか楽しみですね。

♡まんまのまんま♡

【12月の目標】

- ☆寒さに負けず元気に外遊びを楽しもう
- ☆楽器遊びやなりきり遊び、劇ごっこを楽しもう
- ☆自分で靴下を履いてみよう

気温差のある日々が続いていますが、元気に登園して毎日楽しく過ごしているまんまちゃん!歌や楽器、リトミックなどの音遊びにも触れ、お約束を守りながら楽しむことが出来る姿に成長を感じ、嬉しく思っています♪遊戯会、クリスマス会、年越しと大きなイベントが待っている一か月ですが、体調などにも気を付けてゆったりとした気持ちで過ごしていきましょう(*^^*)

ぴかぴか☆ひかい組

【12月の目標】

- ☆友達と一緒に劇の世界を楽しもう♪
- ☆クリスマスの意味を知り、クリスマス会に参加しよう!
- ☆冬の季節を感じながら散歩に出かけよう。

遊戯会での活動ではダンスが大好きでいつのまにか口ずさんでいる姿が見られます♪さくらの見本となれるようにお兄さん・お姉さんとしてカッコいい背中を見せてくれています!当日が楽しみですね(^_^)寒くなって荷物が増えています。自分で管理できるよう整理整頓を意識できるといいですね。

🍷フレッシュとまと🍷

【12月の目標】

- ☆動物になりきり、劇ごっこをお友達と一緒にたのしもう!
- ☆冬を探しに散歩にでかけよう!
- ☆食事のマナーを守ってこぼさず、上手に食べられるようになろう!

歌やダンスが大好きなとまとさん♪ごっこあそびも楽しくなってきた分、お友達と一緒に劇ごっこを楽しんでいますよ。かわいい姿を遊戯会でお披露目できるかな?お楽しみに☆

12月よりステップアップとして食事のエプロンは使用しなくなります。朝の支度時のかごの準備もありません。ご家庭でも正しい姿勢・スプーンの持ち方・お皿の支え方を意識して一緒に進めましょう。

★ほけんだより★

インフルエンザ・コロナにご注意ください

手洗い・うがいなどで予防しましょう!
インフルエンザやコロナウィルスに罹患した場合は、保育園にご一報いただき、園所定様式の『インフルエンザ・コロナウィルス治癒届』の提出をお願いしています。医師からの登園許可を得ましたら、登園時に保護者の方に記入していただきます。

消毒液・薬の使用を廃止します

近年、切り傷の消毒は行わないほうが良いといわれていて、消毒液によって傷を刺激したり、傷の修復力を遅らせる可能性があるとのこと。今後は、傷口を流水でしっかり洗い流し絆創膏等での保護などで対応していきます。